



Pièces	7 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	052024-082
Prix	2 390 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

Réf. 052024 082 Découvrez cette magnifique villa provençale nichée dans un quartier résidentiel, à quelques minutes de Vence, offrant une tranquillité absolue sur un terrain d'environ 2700m² avec une piscine chauffée et un grand pool house. Cette propriété bénéficie d'une vue imprenable sur les montagnes, la campagne et avec un aperçu mer..À l'intérieur, une entrée lumineuse mène à des espaces de vie spacieux et baignés de lumière naturelle, comprenant une cuisine ouverte accueillante, une salle à manger, un salon avec cheminée donnant sur un élégant espace lounge avec verrière coulissant ...

Ref. 052024 082 Discover this magnificent provencal villa nestled in a residential area, just minutes from Vence, offering absolute tranquility on a plot of approximately 2700m² with a heated pool and a large pool house. This property enjoys breathtaking views of the mountains, countryside, and a glimpse of the sea. Inside, a bright entrance leads to spacious living areas filled with natural light, including a welcoming open kitchen, a dining room, a living room with a fireplace opening onto an elegant lounge area with sliding glass panels that transform the space into a terrace in ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

